

Taiwán cierra búsqueda de víctimas por sismo



La Habana, 11 feb (RHC) Las autoridades de la isla de Taiwán, al sur de China continental, cerraron las labores de búsqueda de los desaparecidos del devastador sismo de 6,5 grados de magnitud registrado el martes en costas del oriental distrito de Hualien.

Las operaciones se extendieron por más de 100 horas y se interrumpieron en par de ocasiones como consecuencia de fuertes lluvias y un escape de gas. El sismo dejó 17 muertos y 285 heridos.

Entre los muertos hay nueve ciudadanos de China continental, cinco taiwaneses, un filipino y dos canadienses.

El gobierno local planea celebrar mañana una ceremonia pública en homenaje a esas víctimas.

El fenómeno natural provocó el derrumbe de numerosos edificios, afectaciones en el servicio eléctrico a más de mil 900 viviendas y la interrupción del suministro de agua a otras 40 mil.

Se reportaron asimismo significativos daños en las calles, automóviles, puentes y otras infraestructuras de Hualien.

Fuente:PL



Radio Habana Cuba